



TRAS LA PUERTA DEL PODER



POR ROBERTO VIZCAÍNO

RVIZCAINO4@GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.COM/RVIZCAINO4

SUCESIÓN EN CRISIS: PRI VA CON XÓCHITL Y ABANDONA A BEATRIZ; MARCELO, ¿ROMPE?

La verdad el PRI tenía pocas alternativas y anoche abandonó a Beatriz Paredes -quien se negó a declinar- y declaró todo su apoyo por Xóchitl Gálvez dentro del Frente Amplio Va por México.

Los resultados de los más recientes sondeos colocaron con 15.16% a Xóchitl, sobre Beatriz Paredes. Reunente, la experimentada priísta alargó y alargó la declinación en espera de un verdadero milagro que nunca llegó.

Hoy queda resolver si se realizará o no la interna con urnas el domingo 3 de septiembre para recabar el voto directo de unos 2.5 millones de simpatizantes inscritos ya en el Frente Opositor.

En el inter todo se le estrelló y resbaló a Paredes. Los argumentos no bastaron para convencerla de que todo había terminado ya para ella en este proceso.

Ni siquiera la revelación de Alejandro Moreno, líder del PRI, quien indicó que las más de 400 mil firmas presentadas por Beatriz Paredes para cumplir con el primer requisito para su inscripción, fueron recabadas por este partido de entre sus militantes.

Y que por el contrario, las más de 500 mil firmas entregadas por Xóchitl Gálvez provinieron de sus simpatizantes.

Ni que ambos hechos advierten que, en la interna del próximo domingo, donde actuarán en forma predominante los simpatizantes, el voto de la senadora Gálvez será apabullante.

Todo ello lo supo siempre Paredes, quien pese a su gran experiencia se dejó llevar por su momentánea alucinación y en verdad creyó que podía llegar a ser la candidata presidencial de la oposición.

Ayer luego de casi 4 horas de pláticas, Paredes salió del PRI dispuesta a ir hasta el final en una contienda que evidentemente no ganará.

En la conferencia realizada en el PRI, acompañado por toda la cúpula del partido y sin Beatriz, Alejandro Alito Moreno anunció el abandono de Beatriz y el apoyo total a Xóchitl Gálvez.

MARCELO AGUDIZA LA PERCEPCIÓN DE QUE SE VA DE MORENA

Sin hacer el mínimo caso las indicaciones internas de que es momento de callar y reflexionar, Marcelo Ebrard y su equipo continuaron en lo que va esta semana en una abierta confrontación con su partido "y más allá".

Anteayer, y a contrapelo de la publicación de 4 encuestas -por El Financiero, El Economista, Milenio y Reforma- el equipo del excanciller divulgó que existen al menos otros 20 sondeos que afirman lo contrario, y que colocan a Ebrard muy encima de Claudia Sheinbaum y el resto de los contendientes.

La difusión de estos sondeos dejaron la percepción de que Ebrard no aceptaría ninguna otra resolución de Morena el miércoles 6 de septiembre que no fuera acorde con los datos de sus encuestas.

Para agudizar las tensiones dentro de Morena y en el entorno electoral del presiden-

te Andrés Manuel López Obrador el excanciller afirmó que la encuesta que determinará quien será el candidato presidencial de Morena en el 2024 se realiza dentro de un "gran desorden".

Y dio todo su respaldo a sus representantes ante Morena, a Martha Delgado y la senadora Malú Micher por dejar en claro ante Mario Delgado, presidente de Morena y del gobernador Alfonso Durazo, Presidente del Consejo, todas las violaciones que se han cometido en este proceso y en contra de Ebrard.

Esta previsto que entre hoy y el domingo 3 de agosto, se aplicarán 12 mil 500 cuestionarios con boletas para levantar el sondeo definitivo de Morena. "En el proceso interno de Morena, Marcelo Ebrard se mantiene al frente", reiteró la senadora Micher.

Todo lo denunciado y advertido por Marcelo Ebrard hasta el momento respecto de una abierta campaña con recursos y funcionarios de la CDMX y de Bienestar, así como de gobernadores en favor de Sheinbaum son razones y pruebas suficientes para promover la anulación del proceso interno y para su restauración, así como para la inhabilitación de la exjefa de Gobierno. ¿Qué hará Marcelo si Morena no lo postula? Si acepta y se queda, es un agachón.

Si rompe, y se va por otra fuerza, quizá tenga algún futuro...

SE PROFUNDIZA EL HUNDIMIENTO DE MC

Dante Delgado ya deslizó en su retórica contra Enrique Alfaro y los cuadros de MC en Jalisco -que son los mayoritarios dentro de ese partido- el fuerte e

irreversible adjetivo de "traidores".

Del otro lado los señalamientos del gobernador de Jalisco no son menores. Ha calificado a su dirigente nacional de extraviado, desesperado, sin autocontrol y de ser incomprensible en su ruta y pronunciamientos.

"Es un hombre (Dante) que por su trayectoria, por su historia, no merece acabar haciendo esos papeles", dijo ayer Alfaro. ¿Ve ya a Dante al final de su carrera política?

El rompimiento es ya un hecho. Ahora sólo falta ver cómo se resolverá.

El senador Delgado es creador y dueño de MC. Alfaro y su grupo son sin duda la principal fuerza de este partido. ¿Podrán estos echar fuera al veracruzano y quedarse con el membrete que representará el próximo año casi mil millones de prerrogativas del INE y el lanzamiento de miles de candidaturas en 2024? La pelea es abierta y con todo. No hay vuelta atrás.

AMLO PELEA CONTODOS

En este contexto de crisis política nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador ratifica que lo suyo, lo suyo lo suyo es el caos y la confrontación a muerte.

Y se la pronostica a la Suprema Corte y al Poder Judicial en su totalidad al adelantar que se les recortarán al menos unos 15 mil millones de pesos en 2024. La presidenta de la Corte, Norma Piña ya se le adelantó y predijo que si hace eso, el mandatario estará dando un virtual Golpe de Estado al anular a uno de los poderes del Estado Mexicano. ¡Ups!

Justo en el proceso electoral más complicado y grande de la historia del país.

Hoy queda resolver si se realizará o no la interna con urnas el domingo 3 de septiembre para recabar el voto directo de unos 2.5 millones de simpatizantes inscritos ya en el Frente Opositor.